
 

 
Ciudad Presidente Franco, 16 de Junio del 2023.- 

 
 
DE:  Lic. Mauricio Torres Benítez. 
  Concejal Municipal Pdte. Franco. 
  
ASUNTO: Informe uso de viático  
------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
  Por la presente informo que he viajado a la Ciudad de Asunción 
mes de junio del corriente año, con el propósito de visitar al Ministro de 
Salud, el Dr. Julio Borba, a fin de hacer algunos pedidos especiales y realizar 
gestiones pertinentes para beneficio de la ciudadanía Franqueña, referente a 
nuestro hospital distrital de nuestra ciudad, debatimos varios puntos y 
necesidades para dicho nosocomio; comprometiéndose en ver las 
necesidades emergentes.   
 

Sin otro particular, aprovecho para saludarlo muy atentamente. 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  



 

 
 



 

 
 



 

 
  



 

 



 

 


